

## Männerchor Elsen strebt anspruchsvolle Ziele an

### Jahreshauptversammlung mit Wahlen und Ehrungen

**Elsen (WV).** In seiner gut besuchten Mitgliederversammlung hat der Männerchor Elsen Rückblick auf ein weiteres erfolgreiches Jahr in seiner Vereinsgeschichte gehalten. Auch für 2006 sind anspruchsvolle Ziele gesetzt.

Bei der Begrüßung dankte der Vorsitzende, Norbert Stollmeier, dafür vor allem Chorleiter Alfons Puscher, dann aber auch allen anderen, die tatkräftig zu diesem Erfolg beigetragen hatten. Schriftführer Rudolf Heinemann ließ die Arbeit des Chores in seinem ausführlichen und mit vielen Bildern veranschaulichten Jahresbericht noch einmal lebendig werden: Besonders die beiden großen Konzerte, die der Chor jährlich gestaltet, waren Höhepunkte des Vereinslebens.

Die dazu von Alfons Puscher ausgewählten Werke zeigten die große Bandbreite der sängerischen Fähigkeiten und boten dem Publikum ein abwechslungsreiches Programm von klassischen Liedsätzen bis zu modernen Rhythmen. Aber auch Auftritte bei caritativen Organisationen sowie Geselligkeit und Unterhaltung kennzeichneten neben den 46 Probenabenden das Vereinsleben im vergangenen Jahr.

Der Kassenbericht von Kassierer Willi Wibbeke wies zwar einen soliden Bestand nach. Um aber auch in den folgenden Jahren in der bewährten Form weiterarbeiten zu können, beschloss die Versammlung einstimmig eine Beitragserhöhung. Bei den Teil-Neuwahlen zum Vorstand wurden für die nächsten zwei Jahre Norbert Stollmeier als Vorsitzender, Willi Wibbeke als Kassierer und Werner Pohl als Notenwart in ihren Aufgabenbereichen bestätigt. Außerdem wurden Franz Josef Stoiber, Ulrich Leifeld und Willi Wibbeke für langjährige aktive Mitgliedschaft geehrt. Sie singen seit 25 Jahren im Chor, und Josef Göke überreichte ihnen als Vorstandsmitglied im Sängerkreis Paderborn-Büren die entsprechende Ehrennadel. Auf sogar 50 Jahre aktive Tätigkeit im Männerchor Elsen können Josef Bastian, Eduard Eckel, Herbert Eckel, Joachim Hampel, Franz Junker und Helmut Voß zurückblicken; die Auszeichnung werden sie im Rahmen des Frühjahrskonzertes 2006 vom Vorsitzenden des Sängerkreises Paderborn-Büren erhalten.

Für ihren besonderen Eifer beim Besuch der 46 Proben im Jahr 2005 wurden anschließend Hermann Nacke, Josef Stratmann (Teilnahme an sämtlichen Proben) und Werner Pohl (45 Proben) mit einem Präsent belohnt.

[www.maennerchor-elsen.de](http://www.maennerchor-elsen.de)



Vorstandsmitglieder und Geehrte des Männerchores Elsen (v.l.): Vorsitzender Norbert Stollmeier, Franz-Josef Stoiber, Ulrich Leifeld (25 Jahre), Chorleiter Alfons Puscher, zweiter Vorsitzender Gottfried Neuhaus, erster

Kassierer Willi Wibbeke, Notenwarte Adolf Drewniok und Werner Pohl, zweiter Kassierer Peter Schöneweis, Josef Göke (25 Jahre) und Schriftführer Rudolf Heinemann  
Foto: Dieter Neumann